

Me presento desde Zaragoza

Publicado por orache - 10 Dic 2012 14:59

Hola a todos, soy de Zaragoza y aunque ahora salgo menos me encanta salir por la zona de Monegros y monte de Zuera. Hasta ahora siempre estaba en otros foros y no os conocía, pero por lo poco que he visto aquí hay gente que se lo curra y mucho. Bueno , un saludo a todos.

=====

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por MONROY - 10 Dic 2012 15:26

Bienvenido, un saludo de Madrid.

=====

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por frutas - 10 Dic 2012 17:23

UN saludo y bienvenido a OFTRACK

que maquina tienes ORACHE??

=====

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por MacGyver - 10 Dic 2012 17:40

Desde Barcelona, un cordial saludo, Orache. ☺

=====

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por orache - 10 Dic 2012 18:03

Gracias a todos, frutas llevo un ktm 450.

=====

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por frutas - 10 Dic 2012 19:00

Gracias a todos, frutas llevo un ktm 450.

que maquinon!!!!

entonces supongo que te gustan los paseos tranquilos y sin prisas jeejee....

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por PANTERA1 - 10 Dic 2012 19:08

Hola, Orache, bienvenido a OFTRACK, que tal todo por esas tierras mañas, bueno ya sabes, acomodate y disfruta del MUNDO OFTRACK. Un saludo desde Guipuzcoa.

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por drakis - 10 Dic 2012 22:09

HOLA CAMPEON, saludos desde Guipuzcoa / Zamora.

Bonita zona la que frecuentas jeje, alguna que otra vez hemos estado en Zuera (Raid y QuadCross)

.-Un abrazo y disfruta

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por Kotic - 11 Dic 2012 01:58

Bienvenido compañero!!! haber si tenemos la suerte de coincidir algun día!!

Un saludo desde Burgos / Bilbao

Re: Me presento desde Zaragoza

Publicado por orache - 11 Dic 2012 14:36

Gracias a todos.

=====